



« L'unité n'est pas au bout du chemin, elle se fait en chemin ».

Pape François.

Depuis le début de son pontificat, après 50 ans d'œcuménisme, le Pape François veut revivifier « le désir d'œcuménisme, car sans ce désir il n'y aura pas de progrès ». Il propose des orientations pastorales que nous, peuple de Dieu, sommes appelés à vivre au nom de notre baptême.

Marcher ensemble (*synodos*). Il affirme : L'unité n'est pas au bout du chemin, elle se fait en chemin. C'est l'Esprit Saint qui la donne en chemin.

Travailler ensemble. Il insiste sur le travail commun : c'est à travers le témoignage commun que nous serons crédibles. Nous pouvons déjà vivre cette unité !

Prier ensemble, c'est l'âme de l'œcuménisme : prier ensemble, prier les uns pour les autres, et nous demander pardon.

